

# *Subraya gobierno de Guyana necesidad de tratar tema climático en Cumbre de Estados del Caribe*

---



La Habana, 30 may (RHC) El embajador de Guyana en Cuba, Halim Majeed, subrayó la importancia de que en la próxima Cumbre de Estados del Caribe se establezcan posiciones comunes respecto a la incidencia del cambio climático para los países del área.

Destacó Majeed la necesidad de que en la Séptima edición, prevista en La Habana del dos al cuatro de junio, se logre determinar mecanismos de financiamiento para proyectos orientados a minimizar el impacto de ese fenómeno en la región.

El diplomático guyanés afirmó que esos temas serán abordados en el encuentro preparatorio de funcionarios y ministros, anterior al segmento de alto nivel de la cita, y se espera queden plasmados en la declaración final del evento.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95143-subraya-gobierno-de-guyana-necesidad-de-tratar-tema-climatico-en-cumbre-de-estados-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**